



INFO MONCHAUX

VALENCIENNES METROPOLE : Le magazine des habitants de l'agglomération

Monchaux-sur-Ecaillon

Des travaux en série

Bernard de Meyer, lors de son arrivée à la mairie en 2016, a lancé un certain nombre de travaux, afin d'améliorer la qualité de vie de ses habitants. On recense notamment la rénovation de l'éclairage public dans son intégralité, démarrée en 2016 et achevée début 2019. À cette occasion, la commune est passée en éclairage LED, plus économique, avec modulation de luminosité par plage horaire. Parmi les autres travaux entrepris dans le village figure la mise en sécurité de l'église avec la protection des vitraux et la pose de plaques de plexiglas. Huit plaques au total ont été posées sur les extérieurs de la paroisse pour la protéger

des dégradations. Cette intervention réalisée début 2018 a coûté 5 000 euros. La salle des fêtes compte aussi parmi les rénovations conséquentes. Ce bâtiment construit en 1968 a en effet été entièrement réhabilité. Hall d'accueil, sanitaires, peintures, accès PMR (Personnes à Mobilité Réduite), confort thermique et acoustique ou encore mise en conformité de la cuisine... Rien n'a été laissé au hasard. Pour ce dernier projet, dont le coût total avoisine les 262 000 euros, la commune a bénéficié du soutien de Valenciennes Métropole à hauteur de 32 200 euros, via son Fonds de Soutien aux Investissements Communaux (FSIC).



LE MOT DU MAIRE DE MONCHAUX-SUR-ECAILLON

BERNARD DE MEYER

« Il faut reconnaître que pour une commune comme la nôtre, sans ce Fonds de Soutien aux Investissements Communaux (FSIC) de Valenciennes Métropole, peu de projets pourraient voir le jour, et peu pourraient être menés jusqu'à leur terme. Monchaux-sur-Ecaillon, comme beaucoup de communes rurales de l'agglomération, a besoin de cette aide. Prochainement, nous allons refaire les menuiseries de la mairie pour que le bâtiment soit notamment mieux isolé, et que les personnels gagnent en qualité de travail. Là aussi, nous passerons par le FSIC, ce qui pourra nous aider à financer jusqu'à 50% de notre investissement. »



Les travaux ont notamment permis la rénovation de l'éclairage public